
 

 

 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO EJE 3 POR TU INGRESO  
 

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 10:00 horas del día siete de febrero de dos mil 
veinticuatro, en las instalaciones del Centro Cívico del Municipio de Querétaro, con duración 
aproximada de una hora, se reunieron de manera virtual el Lic. Jorge Luis Alarcón Neve - Director de 
Planeación y Vinculación y los secretarios responsables de las líneas de acción del eje 3 por tu ingreso, 
Lic. Rosa María Meza Hernández-Enlace de Gestión de Calidad, Lic. David Castro Nieto – Director de 

Turismo y Asuntos Internacionales, Lic. Eduardo Torres Escoto-Coordinador Técnico e Integrantes 
Ciudadanos  del Consejo Eje 3 por tu ingreso C. José Antonio Escobar Cuevas-Integrante de la CCRC, 
Lic. Enrique Núñez Martínez-Secretario de Relaciones Interinstitucionales del Colegio de Economistas, 
Lic. Fernando Vielma Delano-Director de CANACINTRA, Mtra. Anel Flores Baeza, Coordinadora del 
Método de Emprendimiento con Filosofía Bambú, Lic. Mario Lerch de la Cadena – Gerente Delegacional 
de CANADEVI Qro., Dr. Salvador Escobar Villanueva – Director del Centro de Investigación de la 
Universidad Anáhuac y el Mtro. José Carlos Ojeda Servín – Director de Evaluación y Desempeño con la 
finalidad de celebrar la sesión. 
 

Nos disponemos para el desahogo de la sesión virtual para la cual fuimos convocados en tiempo y 
forma, misma que se desarrolló al tenor del siguiente orden del día: 
 
I. Pase de lista 

II. Lectura y aprobación del Orden del día 

III. Presentación de la 4ta Evaluación de Resultados de Desempeño de avances de los programas 

presupuestarios y ejes de desarrollo conforme a la MIR 2023. 

IV. Asuntos Generales  

V. Fin de la Sesión. 
 

DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN. 
 El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve - Director de Planeación y Vinculación, les da la bienvenida y 

agradece su participación, comenta que el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de 

Gabinete tuvo una reunión con él Alcalde Mtro. Luis Bernardo Nava Guerrero y se incorporará más 

tarde.  

Hace referencia que es un ejercicio que desarrolló el Alcalde Mtro. Luis Bernardo Nava Guerrero 

desde el trienio pasado, ya son más 5 años cumpliendo con este esfuerzo y hasta donde se tiene 

referente a nivel nacional no hay otro municipio que realice un ejercicio similar, en donde haya 

rendición de cuentas de manera trimestral y ver cómo va avanzando el Plan Municipal de Desarrollo 

y da lectura al orden del día, posteriormente sede la palabra al Mtro. José Carlos Ojeda Servín-

Director de Evaluación y Desempeño. 
 

 



 

 

 

 El Mtro. José Carlos Ojeda Servín – Director de Evaluación y Desempeño y Lic. Sergio Manzanilla 

Cuevas -  Jefe de Departamento de Evaluación de Programas Presupuestales, realizan la 

presentación de la semaforización del eje 3 Por tu ingreso, donde el P.P. 5 economía sostenible lleva 

un avance del 87.40% y el P.P. 6 generación de empleo lleva un avance del 93.00%. 
 

ACUERDOS DE LA SESIÓN  
 El Lic. Eduardo Torres Escoto-Coordinador Técnico, comenta que la línea de acción 5.5 está en 

amarillo porque las metas son trianuales y al finalizar el 4to trimestre no se alcanza la meta total de 

la administración, se espera que para el 1er trimestre del 2024 quede concluida. 
 

 La Lic. Rosa María Meza Hernández-Enlace de Gestión de Calidad, comenta que la línea de acción 

6.6 está en amarillo por el tema de capacitaciones y fue por tema de presupuesto, se espera que 

para la siguiente sesión que será en junio ya quede liberado. 
 

 El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve - Director de Planeación y Vinculación, comenta que toda la información 

de las evaluaciones que se le hacen al Municipio de Qro., están en las ligas que se envían, está la 

información de los 6 ejes, los 12 programas y las 126 líneas de acción, cada trimestre se revisan más de 

700 fichas informativas. También se muestran los códigos QR donde se puede bajar toda la información. 

Y solicita a los titulares comentar de forma cualitativa lo más relevante del 2023. 
 

 El Lic. David Castro Nieto – Director de Turismo y Asuntos Internacionales, comenta que de manera 

conjunta con la Secretaría de Cultura se tuvo el festejo de día de muertos, a través de un festival en la 

Alameda Hidalgo, en febrero se tendrá la festividad de comunidades extranjeras, será en el Centro de 

Congresos y se tienen en el centro histórico sillas altas y tienen mensajes alusivos al amor y a la paz.  
 

 La Lic. Rosa María Meza Hernández-Enlace de Gestión de Calidad, hace referencia que lo más 

relevante fue el tema de empleo y ver que se están logrando las metas de la Secretaría. 
 

 Integrante Consejero ciudadano, felicita por lo del festival de comunidades extranjeras y lo del 

empleo y lo promoverá en su comunidad universitaria. 
 

 Integrante Consejero ciudadano, por parte de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas 

van a originar unos mecanismos asertivos de comunicación con los logos del Municipio de Qro., para 

llegar a la ciudadanía y así lo puedan comunicar a sus comunidades. 

 
 
 



 

 

 
 
 
 

 El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve – Director de Planeación y Vinculación, agradece la participación de 

los consejeros ciudadanos por parte del Alcalde Mtro. Luis Bernardo Nava Guerrero ya que para él 

es muy importante este acompañamiento ciudadano, para dar fe de cómo va el Plan Municipal de 

Desarrollo.  
 

  Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión virtual para la cual fuimos 

convocados, siendo las diez horas con cuarenta minutos, del día siete de febrero del año dos mil 

veinticuatro se declara finalizada esta sesión.  

 


